



Pourquoi nous avons besoin de votre soutien

Nous sommes aux prises avec une crise mondiale de santé mentale et de consommation de substances, et les jeunes sont touchés de manière disproportionnée à un moment critique de leur développement. Nombreux sont ceux et celles qui perdent espoir, et certains perdent même la vie. L'accès à des soins fondés sur des données probantes et à des résultats optimaux est limité, les temps d'attente sont longs et les services sont cloisonnés, ce qui fait que les gens passent à travers les mailles de notre système de santé. Les conséquences de cette situation sont claires et tragiques.

Le suicide, qui est le résultat du manque d'accès à des soins adéquats, est la deuxième cause de décès chez les jeunes âgés de 15 à 24 ans.

Nous devons aider les jeunes à faire la transition vers le système de soins de santé pour adultes.

Les maladies mentales touchent 7,5 millions d'enfants et de jeunes de moins de 25 ans au Canada. La transition des services de santé pédiatriques vers les services de santé pour adultes peut être difficile pour les jeunes et leur famille, et environ 60 % d'entre eux perdent l'accès aux soins. Le Royal recrute actuellement une chaire de recherche clinique sur les jeunes en âge de transition ainsi qu'une équipe complète de recherche clinique afin de créer un système de santé mentale plus intégré, plus accessible, plus adapté et plus efficace pour les jeunes – au Royal, dans tout le Canada et au-delà.

Le besoin d'améliorer l'accès aux soins de santé mentale n'a jamais été aussi important.

Le Royal a désigné une équipe chargée d'assurer la formation, le mentorat et les partenariats communautaires nécessaires pour renforcer les capacités dans l'est de l'Ontario afin d'apporter un soutien aux personnes atteintes de troubles concomitants. L'équipe intégrée de ressources en santé mentale et en santé liée à la consommation de substances renforcera la capacité de traiter les troubles concomitants au sein d'un réseau de prestataires. En outre, cette équipe élaborera un modèle de soins partagés avec les partenaires communautaires, en apportant des soins spécialisés en collaboration dans les milieux communautaires, afin de renforcer l'efficacité et les répercussions au niveau local, et éventuellement aux niveaux provincial et national.

Le besoin pour les soins et services du Royal est plus fort que jamais.

La Fondation de santé mentale Royal Ottawa recueille des fonds pour offrir les meilleurs soins que possible aux clients et mener des recherches de pointe au Centre de santé mentale Royal Ottawa, au Centre de santé mentale de Brockville et à l'Institut de recherche en santé mentale du Royal. Le Royal est un chef de file du système de soins de santé mentale dans l'est de l'Ontario qui combine la prestation de soins de santé mentale spécialisés, la défense des intérêts des clients, la recherche et l'éducation, en collaborant avec des partenaires communautaires pour transformer la vie des personnes atteintes d'une maladie mentale complexe et réfractaire aux traitements. Notre mandat est simple : faire en sorte qu'un plus grand nombre de personnes aux prises avec des problèmes de santé mentale et de dépendance se rétablissent plus rapidement.

Les dons au Petit-déjeuner des chefs pour la santé mentale aideront les gens à obtenir les soins dont ils ont besoin quand ils en ont besoin. Notre objectif est de sortir les gens du gouffre de la dépression ou des troubles liés à la consommation de substances et de leur donner les outils nécessaires pour vivre le mieux possible. Votre soutien permettra d'ouvrir la voie à un rétablissement significatif pour une personne malade et sa famille.